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Antrag der FDP-Fraktion 
- Entfernen von Bäumen im Bereich Hanfgarten / Goldwiese 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Ein Beschluss ist nicht zu fassen. 
 
 
Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 
 
Bei der HHST. 6300.510.0000.6 stehen ausreichende Mittel für die Sanierung des 
Gehweges zur Verfügung. 
 
 
Gleichstellung: 
 
Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [X] 
 
 
Sachdarstellung: 
 
Mit dem in Kopie beigefügten Schreiben beantragt die FDP Fraktion im Rat der 
Gemeinde Ostbevern, dass der Rat beschließen möge, die Verwaltung mit der 
Behebung von Gefahrenquellen zu beauftragen. Nähere Ausführungen sind der 
Anlage zu entnehmen. 
 
Um den Antrag nicht erst (fristgerecht) nach der Sommerpause zu beraten, war 
zwischen dem Antragsteller, RM Erpenbeck, und BM Hoffstädt vereinbart worden, im 
Rahmen des Bürgermeisterberichts zur Sitzung des Umwelt- und 
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Planungsausschusses am 23.06.05 auf die Problematik einzugehen. Vorgetragen 
wurde Folgendes: 
 

Im Frühjahr 2004 wurden an der Straße Hanfgarten (zwischen Hauptstraße 
und Einmündung Goldwiese) 5 Eichen entfernt. Diese standen weniger als 1 m 
vom Gehweg entfernt und drückten mit ihren Wurzeln die Gehwegbefestigung 
hoch. Um weitergehende Schäden und das Entstehen von Gefahrenquellen zu 
vermeiden, wurden die Bäume kurzfristig beseitigt. Da die Stellen zurzeit noch 
keine akute Gefahr darstellen, ist bisher auf eine Sanierung verzichtet worden. 
Seitens der Verwaltung ist beabsichtigt, die Instandsetzung dieser Stellen im 
Zusammenhang mit ähnlichen Arbeiten zu vergeben, um durch eine 
Vergrößerung des Auftragvolumens günstigere Preise für die Arbeiten zu 
erhalten. 

 
Aufgrund weiterer Nachfragen von AM Erpenbeck erklärte BM Hoffstädt, den Antrag 
in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung mit aufzunehmen. 
 
Im August wurde ein Fachunternehmer mit der Entfernung der im Gehweg 
verbliebenen Baumwurzeln und der Wiederherstellung der Oberfläche beauftragt. 
Die Arbeiten sollen im September im Zusammenhang mit ähnlichen Arbeiten am 
Kiefernweg/Tannenweg durchgeführt werden. 
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